



学びの虹

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

S部門中学部・高等部スポーツフェスタ

5月18日(土)、S部門中学部・高等部スポーツフェスタが開催されました。赤白青の3チームで、課題走やスラローム、ペーパー大相撲鹿本場所や五輪でGO!等工夫を凝らした競技やチームの個性を生かした応援が繰り広げられました。当日は東京都議会議員の上田令子様はじめ、御来賓、御家族の方々に多数御来校いただき、終始大きな声援で生徒たちを励ましていただきました。また、交流校である鹿本中学校の富永校長先生も応援に駆け付けてくださいました。

スポーツを通じて相手と競い合い、勝利を喜び、負けを受け止め、自分と相手の努力を讃え合うことは子供たちの健全な成長にとって大変重要な経験です。本校S部門のスポーツフェスタは、生徒たちが互いに競い合う気持ちが表れているという点で、とても見ごたえがあります。今年から学部ゲームも得点種目に加わり、更に盛り上がりました。勝負の結果は赤組が434点で優勝、白組が397点で準優勝、青組が372点で三位になりました。

このスポーツフェスタの様子をはじめ、鹿本学園で行われているイベントや行事については、本校のFacebookに掲載されています。まだ御覧になっていない方はこの機会にぜひ鹿本学園Facebookをお訪ねください。

6月8日(土)にはS部門小学部運動会が開催されます。こちらにもぜひ多くの方に御声援をいただけるよう、御来校をお待ちしています!

スポーツシーズン開幕!

Sスポーツフェスタに続き、6月1日(土)には障害者スポーツ大会陸上大会の肢体不自由部門が行われます。

また6月1日(土)、2日(日)には全国大会に向けたボッチャの東日本予選が千葉県流山市で開

催されます。これらの大会に本校生徒が参加します。生徒たちの頑張る姿をぜひ応援してください。更に6月9日(日)には本校を会場として、ライオンズクラブ(江戸川5クラブ)の主催によるボッチャ大会が、また7月13日(土)には東京都障害者スポーツ大会ボッチャ大会が駒沢体育館で開催されます。去年惜しくも優勝を逃した全国選抜ボッチャ甲子園は8月13日(火)に港区スポーツセンターで開催されます。オリンピック・パラリンピックに向けてパラスポーツが盛り上がり、本校もチャレンジをし続けます。令和の始まりの年に大きな成果が残せるよう期待しております。

小岩フラワーロードに鹿本花壇登場!

花壇の美しさを競う「花壇コンクール」がJR小岩駅南口、小岩フラワーロードの200か所の花壇を舞台に行われています。専門家やボランティアの作る花壇に混じって、鹿本学園もこのコンクールに参加しています。5月15日(水)と17日(金)にN中学部のフラベジ班の生徒が現地に出かけて、花壇を作ってきました。オリンピック・パラリンピックをイメージして仕上げました。場所は千葉街道からフラワーロード商店街に入って少し進み、小岩駅に向かって左側の花壇です。シカちゃん・モチちゃんのイラストを付けているので見つけやすいと思います。生徒たちが頑張って作りました。どうぞ御覧ください。鹿本学園は区長賞を目指してコンテスト部門に参加しています。コンテストの結果については6月8日(土)開催の「フラワーまつり」において発表され表彰される予定です。

この花壇の制作活動は作業学習の時間に行っておりますが、社会貢献活動の一環として地域の皆様への恩返しという意味も含まれています。生徒たちの動きが認められ感謝される経験は、社会人としての意識の涵養につながるものと考えております。

鹿本学園校長 庄司 伸哉

主幹教諭・指導教諭からの挨拶

◇ S部門小学部担当指導教諭（保健給食部） 矢野 祐子

今年度は、S部門小学部と保健給食部を担当いたします。今年度も指導教諭として、外部専門家の先生とともに様々な学部顔を出させていただき予定です。また引き続き、皆様に安心していただける保健室や給食の運営と実現に努め、全校で連携を図りながら、より良い方向性を探ってまいります。保護者の皆様には御協力をお願いすることも多いと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

◇ S部門中学部担当主幹教諭（生活指導部・研究育成部） 五十嵐 美雄

S部門中学部と生活指導部、研究育成部を担当いたします。中学部では、日々の授業の充実とともに、将来のことを考えた学習を展開していきます。また、児童・生徒の安全で安心な学校生活を送ることができるように、校内の安全はもとより、災害時の対応や一人通学などについても改善・充実に努めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

◇ S部門高等部担当主幹教諭（情報メディア部） 高澤 昇太郎

S部門高等部と情報メディア部（学校図書館・ICT）を担当します。高等部は社会への円滑な移行を目指すために様々なことにチャレンジする学部です。よりよい進路決定ができるようにサポートしてまいります。鹿本の学校図書館は全国に誇れるものです。たくさんの本との出会いの中で児童・生徒のみなさんが新しい好きな物や事柄を見つけてください。どうぞよろしくお願い致します。

◇ N部門小学部担当主幹教諭（サポートデスク） 窪野 久美子

N小とサポートデスク（教育相談・地域支援・進路指導）を担当します。N小は1年生29名と転入生1名を迎え、183名になりました。小学部は始めの基礎固めでぐんぐん伸びる学部です。その6年間を教員一丸となって支えていきます。サポートデスクは、地域の関連機関との連携を進めながら、特別支援教育のセンター校の役割を果たしていきます。どうぞよろしくお願い致します。

◇ N部門中学部担当主幹教諭（教務部） 田中 大輔

今年度も引き続きN中を担当することができ嬉しく思っています。臨海青海特別支援学校開校に伴い、N中卒業後の進路が白鷺特別支援学校、江東特別支援学校となりました。他にも選択肢として、水元小合学園の就業技術科、江東特別支援学校の職能開発科があります。昨年度は本校S高へ進学した生徒もいます。学部として多様化する進路先に応じた支援ができるようにしてまいります。

行事では6月の学部初の京都修学旅行（私も中学生のときに行きました。）、こちら学部初の校内実施となる10月のスポーツフェスタがとても楽しみです。

分掌は生活指導部から教務部になりました。保護者会等々で顔を合わせる機会が多くなると思います。よろしくお願い致します。